



## 2学期のキーワード 「挑戦」

夏休み中に私が、一番心に残っているのは高校野球の熱戦でした。もうだめだらう負けてしまうのかと思っていたチームが奇跡的に逆転勝利したり、勝って当たり前といわれているチームがプレッシャーをはねのけて勝ち進む場面がありました。ひたむきに頑張っている高校球児を見て元気をもらったところです。

本校の児童も頑張りました。7月26日に行われた菊陽町童話発表大会で6年生の鍋島美桜子さんと4年生の米満彩世さんが発表しました。大きなホールでたくさん的人が見ている前で、2人とも南小の代表としてすばらしい発表ができました。彩世さんは優秀賞、美桜子さんは最優秀賞に輝き、美桜子さんは菊陽町の代表として8月23日に行われた

表彰を受けた彩世さん、美桜子さん

菊池郡市の大会でも堂々と発表しました。表現力がすばらしくとてもいい発表でした。ここでも大きな元気をもらいました。

1学期は子どもたちが、今までできなかつたことができるようになったり、委員会や縦割り班の活動を6年生を中心に引っ張ったりする姿に、成長を感じました。

成長するためのキーワードは、「挑戦」です。夏休みの水泳大会で、5、6年生が昨年以上の「挑戦」をしました。一人一人が今の自分を超えるようにとても頑張っていました。水泳大会本番では、これまでで一番のタイムが出た人がたくさんいました。自分に「挑戦」することで大きな成果を残すことができました。

2学期は、運動会、学習発表会などたくさんの行事があります。また、学習する内容もとても多くなります。行事で頑張ること、毎日の勉強を頑張ることを通して苦手なことにもどんどん挑戦させたいと思っています。保護者の皆様、地域の皆様、ご協力をお願ひいたします。



# 進む交流 5.6年生

8月30日(木) 5年生は、集団宿泊教室の事前交流会、6年生は、菊陽中に進学する児童の小6交流会に参加しました。

5年生は、ふれあいの森公園内の施設で、菊陽北小の72名と交流しました。各校の代表が挨拶した後で、集団宿泊の生活班と活動班に分かれバスの座席を決めたり、係分担を決めたりしていました。ゲームなどもあり、はじめ緊張していた5年生も次第に北小の児童とうちとけていました。

6年生は、菊陽北小の6年生40人、菊陽中部小の6年生140人と交流しました。

学校紹介の場面では、南小得意の英語を使っての紹介もあり、参加者が驚く場面もありました。班ごとに自己紹介をするなどして交流を深めました。

5、6年生それぞれの交流ですが、日頃の人数の何倍もの人の中に入ることで、いつもどった雰囲気に、はじめはとても戸惑っていました。しかし、終わった時には「交流して楽しかった。」と子どもたちは感じていたようです。

将来は、たくさんの人の中に入っていく子どもたちです。このような交流の場面を生かしながら、人との関わりを学んでいきます。ご家庭でも温かく励まして欲しいと思います。

# まつぼり風の夢



5年生 班別交流のようす



6年生 緊張しながら頑張った学校紹介



## 愛校作業・資源回収 大変お世話になりました

8月19日(日)の愛校作業・資源回収は、大変お世話になりました。グリーンパーク、なかよし公園、第2グラウンドは、夏の間にジャングルのように草がいっぱいになっていました。また、命に関わるような猛暑がつづき、当日も早朝から、厳しい暑さの中での作業でしたが、とてもきれいにしていただきました。おかげで気持ちよく新学期を迎えることができました。ありがとうございました。



